

# Ganz herzlichen Dank

allen, die in irgendeiner Form an uns gedacht haben. Wir danken für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die tröstenden Worte und die Begleitung, die wir beim Abschied von

## Fritz Keller

erfahren durften. Ebenso vielen Dank für die Spenden.

Ein besonderer Dank geht an:

- Bestattungsdienst Ueli Scheidegger für die gute Unterstützung sowie an Frau Wirth für die tröstenden Worte am Grab
- das Team der Altersresidenz Urtenen-Schönbühl, das ihn stets mit viel Geduld und Liebe umsorgte.

November 2022

Die Trauerfamilie